

Un hombre encuentra una pepita de oro de 5,5kg

Escrito por asepro - 18/01/2013 11:24

El hombre que ha encontrado esta pepita de oro, que ha decidido mantenerse en el anonimato, es un aficionado a la búsqueda de metales con un detector.

La encontró cuando inspeccionada una zona cerca de la ciudad de Ballarat (a 100 kms de Melbourne), con un detector de metales. Para desenterrarla tuvo que escarbar tan sólo unos 60cm de tierra.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2013/01/18/un-hombre-encuentra-una-pepita-de-oro-de-55kg/>

Salu2.

=====